

# *Des pas sont faits pour accélérer la remise des armes par les FARC-AP*

---



Bogota, 27 mars, (RHC).- Les délégations du gouvernement colombien et des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple se sont engagées à rendre plus agile le processus de remise des armes.

Au terme d'une réunion où les deux parties ont dressé un bilan des 100 premiers jours d'implémentation des accords de paix, et à laquelle a pris part le président Juan Manuel Santos, le principal leader de la guérilla, Rodrigo Londoño, s'est référé aux décisions prises pour accélérer l'application des accords.

Il a été décidé que le gouvernement va présenter devant le Congrès des projets de réforme constitutionnelle pour développer le secteur agricole et va créer la Commission de la Vérité et l'Unité de Recherche des personnes portées disparues.



**Radio Habana Cuba**